

Reunión de Comisión Directiva de la SAIE
Nº 06/2024

A los 3 días del mes de octubre de 2024 a las 10:00 hs. se reúne la Comisión Directiva (CD) por videollamada. Participan Claudio Suasnábar (UNLP) –Presidente-, Renata Giovine (UNICEN) -Vicepresidenta- Jorge Gorostiaga (UNSAM) –Tesorero-, Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF) -Secretario- y los/as Vocales Titulares María José Laurente (UNComahue), y la revisora de cuentas suplente Verónica Walker (UNS).

María Cecilia Bocchio (UNC), Flavia Terigi (UNGS), Graciela Wayar (UNJu), Fernando Avendaño (UNR), Graciela Krichesky (UNGS), Luis Porta (UNMdP) y Maite Alcalá (UNNE) ausentes con aviso.

Se procede a tratar los siguientes temas:

1) Proceso de formalización jurídica

Claudio Suasnábar informa que de la comunicación con la escribanía a cargo del proceso se informó que el trámite avanza y que es posible que haya novedades más hacia finales de este año.

2) Convocatoria a Asamblea ordinaria

Se está avanzando en la elaboración de la memoria y balance para integrarlo al orden del día que se enviará al padrón de asociados/as. Se incluirá también las acciones realizadas por la Red de Revistas.

Se conversa sobre las líneas de trabajo que emergen del plenario de asociados/as realizada al finalizar el V Coloquio, como parte de los ejes a presentar como líneas de trabajo durante la Asamblea.

Sobre la conformación de una o varias comisiones de apoyo *ad hoc* al trabajo de la Comisión Directiva se plantea que involucre tareas tales como la comunicación y organización de actividades de la SAIE (boletín/redes sociales; soporte/nexo para las actividades de los ATs (paneles, encuentros, etc.), diagnóstico de los ATs, e internacionalización de la SAIE). Se trata de comisión/comisiones que funcionarán a término en función de las tareas.

Se acuerda que en la Asamblea se presentará la idea de la Comisión de Apoyo con el criterio de convocatoria, que estaría vinculado a perfiles que han estado involucrados/as en distintas actividades de la SAIE -sobre todo en los Coloquios-, siguiendo los criterios que organizan el trabajo de la Sociedad: convocatoria federal, diversidad institucional, con enfoque de género e intergeneracional.

El grupo de diagnóstico de ATs surgirá de una propuesta para que un grupo de colegas asuma una tarea de estudio/investigación/diagnóstico sobre los ATs.

Se resuelve que se invitará a la conformación de la Comisión durante la Asamblea, sin necesidad de definir su integración durante la Asamblea. Para ello se solicitará que las personas escriban al mail de la SAIE antes de que finalice el año.

Primero se someterá a votación memoria y balance, y luego la creación de las comisiones de apoyo.

3) REDdeRED

Renata Giovine presenta la propuesta para conformar un banco de evaluadores/as común para las Revistas Académicas. La propuesta consiste en un relevamiento online sobre experticias a ser enviado al padrón de asociados/as, y que en el futuro también puede ser de utilidad para conformar bancos de evaluadores/as para tesis de posgrado.

El criterio es que se envía a todo el padrón y lo llenan solamente aquellos/as que están de acuerdo en integrar ese banco.

Además, desde la Red se envió una convocatoria a revistas para sumarse a la co-edición con la SAIE de dossiers, a partir de los trabajos presentados en el último Coloquio.

4) GT Estadísticas y acceso a datos públicos y Mesa SIGED

Sebastián Fuentes presenta la idea de creación de una subpágina propia de las Mesa SIGED que la SAIE desarrolla junto a la OEI y al sector educación del BID. La página que alojará todas las actividades y producciones ya desarrolladas por el GT en ese marco, será elaborada por una colega de la OEI en un github, al que se accederá desde la página web de la SAIE. El alojamiento en el github permitirá luego trasladar el contenido cuando la SAIE cuente con página web completa a partir de su personería jurídica.

Sin más, se da por finalizada la reunión a las 11:45 hs.